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 学びは引き継がれています 

校 長  田副 聡 
 

二学期制の前期終了に伴い、個人面談を実施さ

せていただきました。日程の調整協力ありがとう

ございます。今回の面談は子どもたちの日常の学

習状況の成果と課題について、家庭に伝えること

が目的でした。面談で話題にされたことを参考に

して、１０月１０日に配布される「あゆみ」を見

ながら後期の目標づくりに役立てて下さい。 

9月は暑い日も続きましたが「暑さ寒さも彼岸

まで」の言葉通り、８月に比べると朝晩が涼しく 

なりました(本当はめっきり涼しくなりました、と書きたかったのですが今年はまだ暑い日

も続きますね)。１０月に入れば暑さも落ち着くことを期待しています。 

水泳学習を９月１１日まで行われ、９月１２日にプール納め集会が行われました。今年

の水泳学習でできるようになったことを振り返り、できなかったことは来年の目標として

取り組んでほしいことを話しました。９月の水泳学習でもボランティアで多くの保護者に

来ていただいたおかげで、事故が起きることなく安全に水泳学習に取り組むことができま

した。どうもありがとうございます。 

水泳学習が終わって今度は運動会に向けての練習が始まっています。中休みの時間には

体育館で活動する応援団の声が聞こえ始めました。各係の活動も行われ、体育の時間には

集団演技の練習も始まりました。集団演技は２.４．６年が「去年学んだこと」を１.３．

５年に伝えています。去年の「教えられる立場」から「教える立場」になり、改めてその

大変さに気づいたり、教える立場であった上級生はすごかったな、とか感じたりもします。

運動会が終わるころには、教える立場ができたことに満足することもできます。私たちが

普段心がけて伝えている「学びあい」が運動会という活動を通して経験し、身に着けてい

けることを期待しています。いている。 

個別支援級の中学校ブロック合同遠足、3 年生の校外学習をはじめ、9 月 27 日には 4 年

生が宿泊体験学習に出発しました。いずれも天気にも恵まれてよい活動が実施できました。

28日には４年ぶりとなる PTA学年学級委員会主催の給食試食会も実施されました。お母さ

んやお父さんに子どもたちが食べている給食を味わってもらうとともに、食育活動につい

ても伝えることができました。学校はこれからも日々の教育活動が進められるように努め

てまいります。これからもご協力をよろしくお願いいたします。 
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